

La Fundación Isonomía clausura su escuela para la autonomía personal - Levante de Castelló - 14/11/2016

La Fundación Isonomía clausura su escuela para la autonomía personal

LEVANTE-EMV VALENCIA

■ La Fundación Isonomía de la Universitat Jaume I de Castelló, a través de su Grupo de Trabajo sobre Discapacidad, clausuró el pasado miércoles la tercera edición de su Escuela para la promoción de la salud relacional, bienestar y autonomía personal de las personas con discapacidad.

Entre las actividades que han realizado en la Escuela –en la que ha colaborado la Diputación de Castelló–, destaca la elaboración de una «Guía sobre perfiles profesionales que intervienen en la atención a la discapacidad a lo largo de las diferentes fases de la vida», que ahora está en proceso de edición.

Asimismo, también finalizó el desarrollo del itinerario de capacitación y empoderamiento. Tanto la Escuela como el itinerario son dos de las actividades de formación que realiza Isonomía en materia de igualdad e integración, entre otras.